
El presidente pidió 
al consejero apoyo 
para el nuevo 
parque empresarial 

Cámara , Günther Lorenz, ana
lizando diversos proyectos que 
vinculan a ambas instituciones, 
que siempre han mantenido 
unas excelentes relaciones de 
colaboración. 
Tras la entrevista yen declara
ciones a los medios informati
vos, el nuevo consejero afirmó 
que estudiará "con todo cariño" 
la petición que le formuló el pre
sidente de la Cámara , Juan 
Antonio León Triviño , para 
construir lo antes posible un 
nuevo parque empresarial en 
Ciudad Real. 
El consejero reconoció que el 
parque empresarial que la Cá
mara tiene en el polígono de 
Larache se encuentra satura
do y que Ciudad Real necesita 
otro parque para albergar em
presas, como el que la Cáma
ra quiere construir sobre una 
amplia parcela, de 12.000 me
tros, que el ayuntamiento le 
cedió en su día en el Parque 
Industrial Avanzado. 
Díaz Salazar, que conoce bien 
el funcionamiento de la cáma
ra ciudadrealeña, por las nu
merosas acciones realizadas 
con ella y con el CEEI, en Dai
miel , dijo que esta Cámara ha 
escrito muchas páginas del 
desarrollo provincial y regional , 
recordando la labor destacada, 
incluso a nivel nacional, del co-

junio 

La visita a la Cámara fue la primera de la intensa jornada del 
consejero en Ciudad Real 

El presidente de la Cámara y el consejero saliendo del edificio cameral 

mercio exterior, del primer 
CEEI regional , primer parque 
empresarial o el aeropuerto 
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que se está construyendo y en 
el que tanto ha tenido que ver 
esta Cámara. 
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